



Apartamento
2 dormitorios
Un cuarto de baño

+ Aseo Capacidad: 4

↑ 70 m²

Comunal

REF: ME 1727

Mojacar

Balcones del mar Juli

¡Bienvenido a su destino de vacaciones perfecto en el soleado extremo sur de Mojácar! Esta casa de vacaciones recientemente renovada promete una experiencia inolvidable para un máximo de cuatro personas. Con dos niveles de espacio habitable moderno, una piscina comunitaria y vistas al mar, es el escape perfecto para familias o parejas que buscan relajación y tranquilidad.

A pocos minutos a pie de la playa, tiendas y todos los servicios.

Terraza orientada al sur: Disfrute del sol durante todo el día en la encantadora terraza parcialmente cubierta, con vistas a las montañas y al mar. Equipado con una mesa de comedor y sillas, dos tumbonas y una sombrilla, es el lugar ideal para cenar al aire libre y relajarse.

La piscina comunitaria está rodeada de césped y se encuentra en la parte superior de la urbanización con acceso a través de una escalera exterior.

Planta baja

Cocina independiente totalmente equipada, aseo y salón con zona de comedor y acceso a una bonita terraza soleada.

La escalera interior conduce a la planta superior, donde encontrará 2 dormitorios y un moderno cuarto

de baño recientemente renovado.

Dormitorio 1 con cama de matrimonio y 2º dormitorio con camas individuales.

Ambos con unidades de aire acondicionado, ventiladores de techo y armarios empotrados

Cocina moderna totalmente equipada con nevera-congelador, vitrocerámica, lavavajillas, lavadora, microondas, cafetera, tostadora, caldera de agua caliente y toda la vajilla y menaje de cocina.

En el salón-comedor encontrará un cómodo sofá, mesa de comedor y sillas, Smart TV grande, conexión WiFi, unidad de aire acondicionado y acceso a una hermosa terraza con vistas a la montaña y al mar.

Características principales

Máximo 4 personas

Aire acondicionado en todas las habitaciones

Terraza orientada al sur

Aprox. 300mts a la playa, tiendas y servicios

1 cuarto de baño completo en la planta superior, 1 aseo en la planta baja

Ubicación

En el mapa de Google anterior, haga clic en ampliar el mapa y la ubicación exacta de la propiedad en Mojácar, Costa Almería, Andalucía, está marcada con el pin azul.

Ubicado en la calle Jesús de Perceval está aproximadamente a 300 mts de la playa, hay fácil estacionamiento en la calle junto a la casa y una escalera externa lo llevará hasta la puerta de entrada. La urbanización se llama balcones del Mar y la piscina está en la parte superior y se puede acceder a ella a través de una escalera.

4 Campos de Golf

Mojácar: Marina de la Torre, Vera: Valle del Este, Cuevas de Almanzora: Desert Springs, Pulpí: Aguilón Golf.

Aeropuertos

El aeropuerto de Almería está a 45 minutos en coche, el aeropuerto de Murcia está a 1 hora y 20 minutos, el aeropuerto de Alicante está a 2 horas y el aeropuerto de Málaga a 2 horas y 45 minutos.

Mojácar es un municipio de la provincia de Almería (Andalucía) en el sur de España, bordeando el mar Mediterráneo. Se encuentra a 90 km de Almería, la capital de la provincia. Mojácar tiene un pueblo elevado de montaña que muestra las casas tradicionales de color blanco de sus primeros días y es un hito histórico de nuestra zona. Mojácar tiene 17 km de hermosas playas abiertas y una costa escarpada.

Mojácar tiene alrededor de 320 días de sol al año y una temperatura media anual de 20 °C.

Sobre nosotros

Mojácar Estates ha estado funcionando con éxito como una agencia independiente de venta de propiedades y alquileres vacacionales desde 1982. Nuestro equipo dedicado, que ha estado trabajando en esta industria durante más de 20 años, ofrece un servicio profesional y bien informado a nuestros clientes. Nuestro equipo habla con fluidez español, inglés y alemán. Ofrecemos propiedades en venta y alquiler en Mojácar y alrededores de Almería, incluyendo Turre, Garrucha, Vera Playa, Los Gallardos, Villaricos y San Juan de los Terreros.















